
令和 7 年度 第 1 回青森市子ども会議 

 

１ 日  時  令和 7年 6月 28 日（土）9時 30 分～12 時 30 分 

２ 場  所  青森市役所本庁舎 1 階サードプレイス・3階会議室 

３ 出 席 者  子ども会議委員 14 名、事務局 4名 

４ 活動内容  （1）市長報告リハーサル 

（2）市長報告 

  1 開会 

  2 市長あいさつ 

  3 自己紹介 

  4 令和 7年度青森市子ども会議の活動について 

  5 市長から激励の言葉 

  6 写真撮影 

  7 閉会 

        （3）浪岡子どもの祭典に向けて 

 

５ 開催概要 

  市長へ今年度の活動計画を発表する第 1 回会議を開催しました。リハーサルをして本番に備え、

市長報告の様子はインスタライブで配信しました。 

 

開会 

   司会の開会のあいさつにより、第 1回青森市子ども会議が始まりま

した。堂々とした大きな声で進行を務めました。 

 

市長あいさつ 

   子ども会議委員の皆さん、こんにちは。 

   今年度になって初めての子ども会議です。皆さんにお会いできたことを大変嬉しく思っていま

す。新たな委員の皆さんも、これまで参加されていた委員の皆さんも、それぞれお互いの意見を大

事にしながら楽しく話し合って、皆さんらしい子ども会議を一体となって作り上げていくことを期

待しています。 

今年度皆さんがどのように活動をしていくのか、発表をとても楽しみにしています。今日はどう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

  自己紹介 

   今年度一緒に活動していく委員が、青森市の好きなところやこれから子ども会議でやりたいこと

など一言添えて自己紹介しました。 

 



令和 7年度青森市子ども会議の活動について 

   今年度の活動予定について、市長に向けて代表委員 6名による発表がありました。 

 

  ＜発表の概要＞ 

 令和 7年度の青森市子ども会議は、小学生 13 名・中学生 10 名・高校生 6名の委員 29 名と、サ

ポーター3名の合計 32 名のメンバーでスタートしました。 

   「笑顔あふれる青森市」のテーマのもと、今年度は「観光・まちづくり」について取り組むグル

ープと「子どもの権利」について取り組むグループの 2つに分かれて活動を進めていく予定です。

テーマは、青森市民だけでなく観光に来た人たちにも青森市を誇りに思い、楽しんでもらい、みん

なが笑顔になってほしいという思いから決めました。 

   1 つ目の観光・まちづくり

について取り組むグループ

では、子ども会議公式イン

スタグラムなどで、外国の

方へ青森市をより知っても

らうための取り組みや、青

森市の特産物を PR するため

の取り組みについて考えて

いきたいと思います。他に

も、雪の多い青森市をより良くするため、冬でも利用しやすい交通についての取り組みや、青森駅

周辺の活性化のため、子ども・若者が利用しやすい街にしていけるような取り組みについて考えて

いきたいと思います。さらに、他都市ともオンライン交流を行い、子ども会議の新たな活動のヒン

トにつなげていきたいと思います。    

2 つ目の子どもの権利について取り組むグループでは、子どもの様々な声を身近な私たち子ども

会議委員へ届けられるような仕組みづくりや、子どもの権利を幅広く伝えるため、子どもの権利相

談センターの紹介や、青森市営バスを使用して子どもの権利を PR するための取り組みについて考

えていきたいと思います。また、浪岡の子どもの祭典や青森ねぶた祭りなどのイベントで子どもの

権利を PR することで、より子どもの権利を知ってもらえるような活動をしていきたいと思いま

す。    

全体の活動としては、青森市子どもの権利の日である 11 月 20 日にちなみ、一大イベントである

青森市子ども会議フォーラムを開催し、子どもの視点から青森市へ意見を表明し、市政に参加をす

るほか、3月には 1年間の活動を市長に報告する活動報告会を行います。 

   今年の子ども会議の抱負は、「子どもの権利と青森市の魅力を大切にして、笑顔あふれる青森市

にしよう！」です。学校も学年も様々ですが、新しいメンバーと一緒に協力しながらがんばります

ので、よろしくお願いします。 

 

 

 



  市長から激励の言葉 

   活動の予定についてご報告をいただきまして、誠にありがと

うございました。 

   皆さんは、自分たちの手で青森市のいろんな魅力を見つけた

り、自分たちが行動を起こすことによっていろんなことを作っ

ていくことができると思います。青森市の魅力を掘り下げて調

べることができるので、青森市の良さを本当によくわかるよう

になると思います。そして、ほかの地域の人たちに青森市って

いいでしょうと誇らしく思う気持ちも持つことができると思い

ます。それを一般的にシビックプライドと言いますが、私も市

政の中で市民の皆さん 1人 1人がシビックプライドを持ってもらえるようにと思っているので、皆

さんの「笑顔あふれる青森市」というテーマは、それらを象徴するようなテーマだと思っていま

す。    

この会議は、小学生、中学生、高校生がみんな一緒になって共同作業ができるというところが 1

番の魅力だと思います。せっかくの機会ですので、楽しく活動してほしいと思っています。 

   皆さんの声をしっかり私も受け止めて、笑顔あふれる青森市を作っていきたいと思っていますの

で、これからも頑張ってください。今日はありがとうございます。 

 

  写真撮影・閉会 

   最後にみんなで市長と一緒に写真撮影をし、閉会となりました。 

    

 

 



  浪岡子どもの祭典に向けて 

   再来週に迫った子どもの祭典に向けて、最後の準備をしました。まず、前回決めた担当ブースご

とに分かれて、当日やることの最終確認を行いました。確認が終わったグループから 3つの模造紙

の作成に取り掛かりました。前々回の続きのペン書き・色塗りや今年度の活動についてなどを書い

て完成となりました。 

  


